

CANCILLERÍA SECRETARÍA
Crónica

V ENCUENTRO MUNDIAL DE LAS FAMILIAS 2006 - VALENCIA (ESPAÑA)

Participación de la Archidiócesis de Valladolid

9 de julio de 2006

La Archidiócesis de Valladolid ha respondido muy notablemente a la convocatoria del V Encuentro Mundial de las Familias en Valencia, del 7 al 9-7-2006, con el lema "La transmisión de la fe en la familia", anunciada por el papa Juan Pablo II el 25-1-2003 en el anterior Encuentro Mundial de Manila y renovada por el papa Benedicto XVI para alentar *«la estupenda novedad del Evangelio de la Familia, cuyo valor es central para la Iglesia y la sociedad».*

Leopoldo Vives Soto, director del Secretariado de la Subcomisión de Familia y Vida de la Conferencia Episcopal Española, pronunció sendas conferencias preparatorias sobre el Encuentro para sacerdotes y laicos el 23-5-2006, en el Centro Diocesano de Espiritualidad y el Colegio Mayor María de Molina, respectivamente.

Para participar en el encuentro se organizaron dos peregrinaciones desde la Delegación de Familia y Vida; la primera, desde el jueves 6, a través de un viaje organizado por Viajes Halcón, con estancia en hoteles; la segunda, desde el viernes 7, gestionada directamente por la Delegación con la colaboración de la Delegación de Pastoral Juvenil, más barata y con alojamiento en el polideportivo de la localidad de Benifayó (oficialmente y en valenciano Benifaió), de 12000 habitantes y situada a 22 km al SO de Valencia. En estas peregrinaciones se inscribieron algo más de 225 personas. Paralelamente,